

BERITA TERBARU

Peduli Warga Berkebutuhan Khusus Bervaksin, Ini Yang Dilakukan Anggota Polsek Gringsing

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 4, 2022 - 03:26



Batang-Peduli kesehatan warga desa binaan, Bripta Hadi Purnomo yang berdinasi di Polsek Gringsing sebagai Polmas, rela gunakan kendaraan pribadi untuk melayani masyarakat yang berkebutuhan khusus supaya mendapatkan vaksin COVID-19.

Bersama Babinsa Koramil Gringsing dan dibantu perangkat Desa Sawangan, kedua petugas door to door menyambangi rumah warga yang berkeinginan mendapatkan vaksin namun terkendala usia lanjut dan disabilitas. “Dikarenakan adanya vaksinasi bersamaan yang tersebar di sejumlah desa yang ada di Kecamatan Gringsing, dengan keterbatasan mobil dinas dari Dinkes dalam hal ini Puskesmas maupun Polsek dan Koramil, mobil yang biasa digunakan keluarga kita buat armada darurat untuk membantu masyarakat selama proses vaksinasi,” tutur Bripta Hadi Purnomo.

Salah satu warga penyandang disabilitas Priyono, mengaku sangat senang lantaran terbantu untuk mengikuti vaksinasi yang dilaksanakan di kantor Balai Desa Sawangan. Bersama petugas dari TNI/Polri tersebut kendala sulit berjalan tidak menjadikan alasan untuk tidak mengikuti vaksinasi.

“Saat ini baru mendapatkan vaksin dosis satu, dikarenakan yang sebelumnya kondisi kurang memungkinkan, berkat dibantu Babinsa dan Bhabinkamtibmas setempat bisa mendapatkan vaksin COVID-19,” ungkap Priyono.

Kapolsek Gringsing Polres Batang AKP Andi Fajar mengatakan ini sebagai bentuk pelayanan prima kepada warga binaannya, melaksanakan pendampingan dan antar jemput warga lansia maupun penyandang disabilitas yang akan di vaksin COVID-19.

"Kami tekankan agar anggota Polsek selalu memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat," kata Kapolsek AKP Andi Fajar, Kamis (3/3/2022). Pihaknya berharap, kedepan polisi semakin dekat dengan masyarakat guna mendukung tugasnya sebagai pelindung, penayom dan pelayan masyarakat.

“Kami berharap bisa semakin dekat dengan masyarakat. Kami juga mengimbau masyarakat tetap disiplin protokol kesehatan dan mensukseskan program vaksinasi agar penyebaran COVID-19 dapat ditekan,” pungkasnya.